

Minuta de reunión con jefes de partidos políticos de la concertación - 18 de mayo de 1992

---

PERIODO  
PRESIDENCIAL  
000789  
ARCHIVO

1. Elecciones municipales.

El martes 26 de mayo, a las 11:30 a.m., habrá una reunión entre el Ministerio del Interior y los Jefes de Partidos de la Concertación en relación a la realización de dichas elecciones. El 1º de junio de 1992, a las 18:00 hrs. habrá la misma reunión con los expertos electorales de los partidos. Están disponibles las cintas con el padrón electoral nacional para los partidos que así lo requieran.

2. Discurso del 21 de Mayo.

Se hace ver la conveniencia de coordinar reacciones, tanto de los jefes de partidos como de los parlamentarios de la Concertación frente a dicho Discurso, especialmente en lo que se refiere a la Reforma Constitucional y Electoral.

Se enviará a dichos personeros una Minuta previa sobre los principales contenidos del Discurso a fin de facilitar sus reacciones.

3. Partido Comunista.

El Ministro del Interior señala que se cancelará una entrevista que se había concedido a dirigentes de dicho partido a raíz de declaraciones y amenazas de estos mismos en relación a autoridades de Interior, específicamente (Marcelo Schilling).

4. Comisión Investigadora y Dirección de Seguridad Pública.

Se ha ajustado un cronograma y un procedimiento a fin de armonizar ambas iniciativas, todo ello luego de una reunión en el Parlamento la semana pasada.

5. Información en relación a elecciones municipales.

Se alude, por parte de distintos dirigentes de la Concertación, a una cierta desinformación que existe en el electorado en relación a dicha elección. El Sr. Ministro Secretario General de Gobierno informa que se han tomado las medidas del caso y que Televisión Nacional tiene un diseño ya preparado desde el mes de febrero para hacer frente a dicha elección, el que incluirá una información detallada acerca de la misma y de

la forma de votar.

**6. Viaje del Presidente de la República a Estados Unidos.**

Se señala que el viaje constituyó todo un éxito pues se confirmó el acuerdo entre ambos países en cuanto a suscribir un Acuerdo de Libre Comercio.